

一期一会

岡崎市立恵田小学校

No.5

校長室だより

— 未来へ うけつぐ —

2023年 感謝いっぱいの 収穫感謝祭

恵田小に勤務させて頂くようになって、何かの時に繰り返し思うことがあります。「不思議な力が恵田っ子を守っていて下さる。」収穫感謝祭の前日はかなりの雨でした。たくさんの方々が雨の中準備をして下さいました。恵田っ子達も朝から「明日はできるかな。大丈夫かな・・」と空を見て心配していました。しかし、やっぱり不思議な力が守って下さるのです。午後から雨はやみ晴れ間も見えはじめ、18日土曜日に令和5年度の収穫感謝祭を無事行うことができました。

収穫感謝祭は恵田小学校にとってとても大切な日です。4月から育ててきたキーウィやお米、地域の方々に教えて頂き心を込めてつくったコンニャク、学校のために寄附して頂いた野菜や果物など、たくさんのものを感謝の気持ちを込めて販売します。収穫感謝祭にむけてこんなことを恵田っ子が言ってくれました。

「明日は話したことがない人とも、できるだけたくさんの人とふれあいたい。」

「いつもありがとうございます、の気持ちを込めて笑顔で販売します。」

お手伝いをして下さった保護者の方々や地域の方々、いつも恵田っ子達を見守ってくださっている学区の方々。みなさんに「ありがとう」をたくさん届けることができた収穫感謝祭になりました。最後に、集まって下さった皆さんで記念撮影をしました。私はふとなんだか涙がでそうになりました。こんなにたくさんの人達の温かな想いで恵田小学校はつながっていることが本当に幸せでした。みんなの恵田小、大好きな恵田小、このバトンはしっかりと「令和6年度 恵田小学校150周年」へとつながっていきます。

お力添えをして頂いた、保護者の皆様・地域の皆様本当にありがとうございました。

みんなの心は「恵田小学校」でつながっています。

